

**【ご挨拶】**

高梁北中学校の小林です。会員の皆様には日頃より、大変お世話になっています。

昨年度の当会主催セミナーは、コロナ禍で初めて Zoom 形式での開催としましたが、会員の皆様にはご参加、ご協力いただき、誠にありがとうございました。

当協議会は、会員皆様の教育工学、情報教育に係る高い専門性と県内に広がるネットワークを最大の強みと感じています。本年度も継続して、当協議会から若手の先生方に向けたセミナーをお届けしたいと考えています。このことは、学校の子どものための授業にもつながる部分と考えています。本年度もどうぞよろしくお願いいたします。

**【議案 令和3年度活動方針】**

従来の活動は、別紙会則6条にある会員の「グループ研究」が中心でしたが、一昨年度から第5条にある「セミナー開催」を中心に据え、若手教員や大学生、ミドルリーダー等に向けたセミナーを開催しました。教員の大量退職、大量採用の時代にあって、多くの若い先生方が学校現場に入る中、今年度も教育工学、情報教育の視点を内包しながら、授業の在り方の提言をしていきたいと思えます。

昨年度は、東北学院大学の佐藤正寿先生に、一昨年度は岡山理科大学の藤本義博先生にご講演いただき、会員の先生方にも若手の先生方への助言者としてお話いただきました。ともに80人近い参加者がありました。本年度も会員の皆様のご参加、よろしくお願いいたします。

なお、会員相互によるグループ研究、コンテンツ撮影や各校、大学での研究会、セミナー等の情報は、ぜひ会員向けメーリングリスト (edu-momo) に掲載いただければと思います。

**【その他 事務連絡】**○ 企画運営委員会の開催

会則4条に「企画運営のための役員として会長、副会長、会計、広報を置く」とあります。これに従い、従来の役員会も「企画運営委員会」として開催したいと思います。